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La Paz, Baja California Sur (BCS). Luego de arribar a esta
ciudad tras haber vivido su primera experiencia olímpica, la
ciclista sudcaliforniana Yuli Paola Verdugo Osuna, dijo que
Tokio  2020  fue  una  gran  experiencia  que  le  deja  muchas
enseñanzas que en París 2024 le serán de mucha utilidad para
lograr un mejor resultado, después de haber logrado el sexto
lugar mundial junto a la sinaloense Daniela Gaxiola en la
velocidad por equipos.

A través de un boletín de prensa del Instituto Sudcaliforniano
del Deporte (Insude) se informó que, visiblemente emocionada
Yuli Verdugo se fundió en un abrazo a su madre Esther Osuna,
que, aun con la llovizna esperó junto con otros familiares el
arribo de la atleta, quien en la puerta de vuelos nacionales
fue recibida por el director general del Insude Javier Solís
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Hernández.

Verdugo Osuna manifestó que, en París 2024 las condiciones de
participación  serán  diferentes  porque  el  proceso  previo  a
Tokio fue muy complicado, pero en 3 años podrá asistir el
equipo completo de 3 corredoras y el resultado será distinto,
teniendo posibilidades de aspirar a las medallas.

“Fue algo muy bonito, ya he vivido campeonatos del mundo, pero
los Juegos Olímpicos es una sensación diferente, no se dio el
mejor resultado, pero vamos a seguir trabajando para lograr
estar en el podio, hay que darle la vuelta a la página y
pensar desde ahora en París 2024”, señaló.

La  atleta  manifestó  que  esperará  las  decisiones  de  la
Federación Mexicana de Ciclismo, porque en los primeros días
de septiembre se tiene la Copa de Naciones en Colombia, además
del Campeonato del Mundo, que son eventos puntuables para las
futuras competiciones que son parte del ciclo olímpico.

A su vez, la señora Esther Osuna, madre de la deportista dijo
que, vivió la competencia de Yuli “con muchos nervios, pero
muy emocionados porque hizo un gran esfuerzo, sabemos que dio
todo en la pista, estamos muy felices como familia porque
estuvo allá, fue un sueño que todos los deportistas lo tienen
y luchó por lograrlo”.

Finalmente, el entrenador Enrique Caraballo Valdez, comentó
que “siempre queremos lo mejor para México, la actuación de
ella  fue  muy  destacada  porque  su  compromiso  era  con  la
velocidad olímpica, logró la mejor marca en la prueba para un
atleta mexicano, hizo muy bien su segunda vuelta, además el
sexto lugar que es muy decoroso”, así concluye el boletín de
prensa del Insude.


